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“正宗”原料的精细化管理
基地负责人刘主任告诉媒体，现在加多宝在

原材料的供应上采用“公司+基地+农户”合作种
植和定向采购的模式，确保了加多宝凉茶供应原
料的“正宗”性。

活动现场基地技术指导人员还对加多宝从
种植地的选择开始，就深度介入其中的一套完整
运作流程和追溯体系进行了介绍。并详细讲解
了土地整理、育苗栽种、施肥、除草、病虫害控制、
采摘、运输、晾晒（烘烤）、包装运输、环境、土壤条
件、灌溉水质到本草原料的外观、农药残留、病虫
害等原料质量管控的诸多环节。

据介绍，加多宝在全国有一支由80多人组成
的技术团队，专门负责各原料种植基地的培训指
导、技术服务和全过程监控，确保所有的种植基
地均按照GAP(良好农业操作规范)标准要求开展
生产，并与科研院校强强联合，提升技术实力，确
保全国各种植基地原材料的正宗。

“正宗”基因的一脉相承
从开创红罐凉茶的第一天起，加多宝便传承凉

茶创始人王泽邦先生的正宗凉茶配方，并不断传承
与弘扬。在坐拥独家正宗配方后，1996年加多宝创
造了红罐包装，并推出了凉茶行业第一罐红罐凉茶。

如果说传承自凉茶始祖王泽邦第五代玄孙王
健仪独家传授的正宗配方，已成为加多宝正宗凉
茶区别于其他凉茶的显著标签，那么配方正宗的
首要前提，就是要确保组成配方的各种原料正宗。

加多宝采用“公司+基地+农户”的合作种植
和定向采购的模式，根据“三花、三草、一叶”地道
性及种植传统与特性，分别在全国 9 个省份建立
超过 10 万亩不同原料的种植基地。这不仅为从
源头管控产品质量安全提供了强有力的保障，也
力争使产品从源头开始就筑牢符合其正宗品质
的要求。为消费者提供口味纯正、品质卓越的正
宗凉茶饮品。

在此基础上，加多宝还不断通过工艺创新让凉
茶实现了工业化大生产，通过生产性保护让正宗凉
茶走进现代生活。加多宝在国内首次研制出凉茶
浓缩汁技术，并开创了“集中提取、分散灌装”工业化
生产模式，实现凉茶饮料行业生产方式的历史性突

破，保证了凉茶生产的标准化、产品新鲜度以及品
质、口感的一致性。这些“技术革命”使凉茶摆脱了
传统的民间手工作坊的模式，奠定了产业腾飞的基
础，并获得了有食品界奥斯卡之称的“全球食品工业
奖”，为凉茶走向世界创造了可能。

作为正宗凉茶的传承者，18年加多宝凭借着
正宗配方、一流的制作工艺和“正宗”原料造就了
独一无二加多宝正宗凉茶，用来回馈消费者信
任，努力践行“凉茶中国梦”。

18年来，加多宝秉承凉茶创
始人王泽邦祖传的正宗配
方，将凉茶从岭南一隅推广
到全国、全世界，并成功开创
凉茶品牌。加多宝的成功不
仅仅在于赢得了市场和消费
者的青睐，更重要的是18年
来专注如一的“正宗”信念。
近日，凉茶行业领导者加多
宝邀请全国近30家媒体参
观了位于河南许昌集种植管
理、试验研究和技术推广为
一体的草本原料种植基地，
共同深入了解与见证18年
来加多宝从种植源头起就一
脉相承的正宗基因。另据了
解，接下来加多宝还将陆续
在四川资阳工厂等地举办
“走进加多宝”系列活动。

“山羊过独木桥”既然是比赛
项目，势必需要决出胜与负。奥
运会有冠军，世界杯有冠军，学校
的运动会亦有第一名，那么“山羊
过独木桥”这个比赛也需要有胜负
之分。

高考作文出这样一个题目其
实是为了考学生是否有一个正确
的价值取向，大多数聪明的学生都
会选择“以和为贵”或者“互帮互
助”的角度去开展论述，因为这样
至少不会让他们的作文从观点上
就给低分。但事实却是这样的一
种观点根本就是与“高考”这个制
度乃至整个社会的“游戏规则”都
背向而驰。

就拿即将开始的世界杯来
讲，如果按照这样“以和为贵”的
观点，那么开幕式比赛巴西就该
跟克罗地亚踢个 0：0 才行。为什

么？巴西不能进球的原因是他们
是东道主，哪有主人对客人一点
儿不客气的道理？克罗地亚不
能进球的原因是你们一来人家
国家做客的客人，凭什么还在主
人面前耀武扬威？这样下来，剩
下的 30 支球队都没有进球的道
理，人家第一场球主人和第一客
人都没有进球，你们德、法、英、
西 、阿 什 么 的 夺 冠 热 门 都 别 争
了，你们要都争了也太不把更加
远道而来的非洲兄弟们放在眼里
了。那最后冠军归谁莫属？秉着
谦让的态度，这 32 强是不会要
了，连球都不进还要什么！但中
国男足也不会要，毕竟“以和为
贵”是从我国发扬光大的，大不
了就做个 32 个大力神杯集体捧
起，“以和为贵”嘛！

扯得有点儿远，但我想说的

是，比赛就是比赛，拜仁慕尼黑
和多特蒙德德甲第一争来争去，
皇马巴萨西甲德比踢得你死我
活，到最后回归国家队还不是穆
勒罗伊斯一家亲，皮克拉莫斯好
兄弟。比赛就要有比赛的竞争
精神，古希腊人的奥林匹克精神
传承至今也不是为了互帮互助
共夺第一。

高考虽不是一场比赛，但也
同样是通过竞争的形式选拔人
才，这本身也和体育精神相似，
有实力者前进，且不说这种形式
运用于教育中是否合适，但毕竟
现状是渺小的你我都无法改变
的，那么在高考这场竞争中就更
需要展现自己的实力，毕竟这两
天的四场考试中不会有人“抱着
你过河”。
（稿费800元）
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有人说，天堂和地狱是一样的，人人围
着大锅吃饭，手里拿着长柄勺子。地狱里的
人永远吃不到东西，因为他们只知道把勺子
往自己嘴里送；天堂里的人却能吃到食物，
因为他们把勺子送进对方的嘴巴里。谁能
否认，这不是双赢的魅力，造就了天堂与地
狱之分？

“山羊过独木桥”项目里的两个同学是
聪明的，他们合抱进而双双过了独木桥，他
们为我们展现的就是双赢的智慧、双赢的力
量。每个人都应该努力实现双赢，成就属于
我们的精彩。

面对人生的历程，我们需要实现双赢，
把原来的敌人变成朋友，我们的人生才不孤
独，才有乐趣。

美国著名主持人科尔森曾讥讽希拉里的
自传《活生生的历史》说：“如果这本书能卖一
百万本，我就把鞋子吃了。”当这本书真的卖
了一百万本，人人都在等着看笑话。这时希
拉里为卡尔森解了围——她让人送了鞋子模
样的蛋糕给卡尔森吃。卡尔森欣然接受。希
拉里用自己的智慧和大度为一位对她不友好
的人解决困境，也为自己收获了好评，而卡尔
森渡过难关，对希拉里也有新的认识。这是
一个双赢的佳话，也是人性之美的流露。

在追求理想的路上，需要我们实现双赢，这
样我们才有更多的可能接近梦想，实现梦想。

哈姆是一位不得志的糕点师，但他从未
放弃做糕点的梦想。在1904年的美国世博
会上，哈姆卖的煎饼很少有人买，他旁边的冰
激凌小贩则生意火爆。小贩很快用完了装冰
激凌的盘子，哈姆见他一时无措，就试着把煎
饼卷成锥形给他装冰激凌。小贩处于善意买
了他所有的煎饼。结果这种锥形冰激凌大受
欢迎。这就是风靡全球的蛋卷冰激凌的由
来。如果哈姆没有一时心热，只是冷眼旁观
小贩的窘境，那么他既卖不出煎饼，小贩也卖
不出冰激凌，更不会有蛋卷冰激凌的出现。

柔弱的牵牛花依托篱笆汲取阳光雨露，
篱笆也因为牵牛花收获一份独特的美丽；苍
翠的松树扎根贫瘠的岩壁，岩壁为松树提供
宝贵的营养，松树为岩壁增添一份坚韧；小
鱼穿梭在斑斓的海蛰中，为海蛰吸引食物，
海蛰则为小鱼提供一片温暖舒适的天地。
这就是双赢独具的魅力！

身披一袭灿烂，脚踏一方润土，心系一份执
著，用智慧和创意来实现双赢，我们将拥有别致
的人生，成就人生的精彩！（稿费800元）

加多宝草本原料种植基地见证 正宗基因的传承从源头开始

高考没有“和”高考没有“和”
□李雪 读者

实现双赢实现双赢
成就精彩成就精彩

□苗蕊 新乡读者

纪念刘和珍君纪念刘和珍君
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中华人民共和国2014年6月7
日、8日，就是全国各地高三学子参
加高考的日子。高校缺口很大，生
源严重不足，年年高考难，犹如千
军万马过独木桥，年年改扩招，政
府信誓旦旦，记者把腿跑断，家长
望“校”欲穿。

那天，我正好路过市区一所学
校门口，遇见一家长，前来问我道：

“老师，可曾为孩子考学难的事写
了一点什么没有？”

我说：“没有。”
她就正告我，“还是写一点罢；

你们了解情况，最有发言权。”
这是我知道的，凡是送孩子

参加过高考的家长，大概因为教
师往往知道一些实情之故罢，一
向被广大学生家长甚为看好，然
而在这样的年年考生不见减少的
环境中，毅然拥挤在一年一度的高
考独木桥上。

我也早觉得有写一点东西的
必要了，这虽然于解决高考难毫不
相干，但在众家长看来，却大抵只

能如此而已。倘使我能够相信真
有所谓“独木桥规则”，那自然可以
得到更大的安慰。但是，现实，却
只能如此而已。

可是我实在无话可说。我只
觉得所拒绝的并非家长，那么多
家长为孩子“十年寒窗”却纷纷被
挤下独木桥而流的泪，肆意在我
的周围，使我不忍目睹，哪里还能
有什么言语？长歌当哭，是必须
在痛定之后的。而此后那些所谓
明年高校再扩招、或改革高考现
行 制 度 的 论 调 ，尤 使 我 觉 得 悲
哀。我已经出离愤怒了，我将深
味这教育市场化运作的悲凉；以
我的最大哀痛显示于年年过高考
独木桥之难，使它们快意于我的
苦痛，就将这作为高考难的菲薄
的礼品，奉献于被“规则”挤下独
木桥的高三学子和家长面前。

真正牛的家长，敢于直面“独
木桥”的困境，敢于正视不菲的
移民银两，这是怎样的哀痛者和
幸福者？然而上好学又常常为富

翁设计，以银两的多少，来洗涤
留 学 的 凄 凉 ，仅 使 留 下 没 钱 的
家长和孩子渴求的眼神。在这
没钱的家长和孩子渴求的眼神
中 ，又 给 相 当 拥 挤 的 高 校 暂 得
偷生，维持着已经严重超编的班
级，我不知道这样的超编何时是
一个尽头！

无论北上广还是港澳台，稍
好点儿的高校都人满为患，学校
很无奈：“不是我们不收，今年给
你们河南的名额已经比往年多了
不少！”

如今，高考刚刚结束，我们依
然还沉浸在“山羊过独木桥的”争
辩中。我也早觉得有写一点东西
的必要了，离明年高招过独木桥
的时间还很早，忘却的救世主快
要降临了罢，我正有写一点东西
的必要了。

突发奇想：若是我们高三的孩
子都是山羊多好，互相拥抱一下，
既体现了和谐，又能双双过桥，多
好！（稿费800元）


